



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 4
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 14 JANVIER 1983

QUÉBEC 1534-1984

L'honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat (Relations extérieures) et l'honorable Serge Joyal, secrétaire d'Etat, ont fait savoir aujourd'hui que le gouvernement du Canada accorderait \$1,6 million à la Corporation Québec 1534-1984. Ce montant représente la contribution fédérale au budget d'opération de la Corporation Québec 1534-1984.

Cette subvention servira à financer une partie importante des manifestations qui marqueront en 1984 le 450^e anniversaire de l'arrivée au Canada de Jacques Cartier. Le ministre Lapointe a déclaré qu'il est important pour un pays de souligner par des célébrations spéciales les dates les plus marquantes de son histoire.

Selon le Ministre, les événements de 1984 seront, après l'Exposition universelle de 1967 et les Jeux olympiques de 1976, les manifestations qui contribueront le plus à l'économie touristique du Canada et du Québec en particulier.

Les activités prévues tels que le rassemblement des Grands Voiliers à Gaspé et Québec, la course Challenge Canada, les voiles filantes et la transat Québec-St-Malo attireront plus de un million de personnes dans la région de Québec dont les retombées économiques pourraient s'élever à plus de \$92 millions, ce qui amènerait la création de 4,000 emplois.

Monsieur Joyal a indiqué qu'un protocole d'entente sera signé entre le Secrétaire d'Etat et la Corporation Québec 1534-1984 pour le versement de la subvention réparti comme suit: \$500,000 en 1982-83, \$750,000 en 1983-84, \$350,000 en 1984-85.

Le Ministre a souligné l'implication du gouvernement du Canada dans la réalisation des fêtes de Québec 1534-1984 en mentionnant la collaboration étroite depuis près de trois ans de la Garde côtière canadienne, la participation importante de l'Office du tourisme du Canada au colloque des capitaines des Grands Voiliers qui eut lieu à Québec à l'automne dernier et, enfin, l'investissement de \$9,5 millions pour la construction d'infrastructures nautiques qui serviront à l'accueil des nombreux voiliers présents lors des événement de 1984.

Monsieur Lapointe a également tenu à rappeler l'excellent travail du président de la Corporation, Monsieur Richard Drouin, et son équipe dans la réalisation de ces grandes fêtes qui feront l'orgueil de tous les Canadiens.

Pour information: M. Laval Dufour
Cabinet du ministre Lapointe
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa (613) 995-7221